

学校だより「花と緑 あいさつで 心の通う折多校」 阿久根市立折多小学校



輝け折多っ子

令和7年2月 NO. 10

TEL 75-0162

FAX 75-1980

HP アドレス HP アドレス <https://orita.akune-school.net/>



学校キャラクター
かもんちゃん



「雪がふったぞ！」朝の幸せな風景 ～厳しい冬の寒さを満喫する子どもたち～

校長 堀川 博治

暦の上では立春を迎えましたが、数年ぶりに校庭が積雪に覆われるなど厳しい寒さが続いています。寒い朝にもかかわらず、子どもたちは、早くから仲間と声を掛け合い元気に登校を続けています。4日(火)の朝は、寒波に見舞われ、校庭にもうっすらと雪が積もりかけていました。「雪だあ。」と正門から校庭へまっしぐらに走り出す子どもたち。まだ、完全には積もってはいないのに、喜ぶ子どもたちを見て、雪ももっともっとたくさん降らせて子どもたちを喜ばせようと思ったのでしょうか。

次の日の朝には、校庭はすっかり雪化粧し、子どもたちが楽しそうに友達と力を合わせて大きな雪だるまを何個も作っていました。時代は変わっても、子どもはやっぱり元気が一番、自然が雪が大好きなことを教えてくれました。

そんな寒い一週間でしたが、卒業式に向け大切に育ててきたパンジーやクリサンセマムの花々も少しずつ開花を始めました。三寒四温の日々の先に春の訪れもそう遠くはなさそうです。温かな季節の訪れを心待ちにしたいと思います。



でっかい雪だるま作るぞ！



雪って気持ちいいなあ！

さて、学校では、現在、令和7年度の教育課程の編成を行っています。今年度の成果と課題をしっかりと振り返り、子供たちに軸足を置いた教育の質の向上を図ってまいりたいと思います。11月に保護者の皆様にご協力をお願いした「学校づくりアンケート」結果では、「子供たちは楽しく登校している(100%)」や「教育活動の周知・広報(97.7%)」が好結果となった一方、「子供たちは進んで読書をしている(51.1%)」が低い結果でした。

来年度は、明らかになった今年度の様々な課題の改善に向けた取組とともに、児童数の減少にしっかりと対応を図りながら子どもたちや保護者、教職員みんなのウェルビーイングを実現する学校づくりを目指してまいります。今後のPTA会合等でも、次年度の教育活動、教育課程について説明してまいりたいと思いますので、御理解をよろしくお願いします。

ネット・スマホ依存症の講演会から

1月29日(水)に出水地区学校保健研究協議会が開催され、志学館大学教授の胸元孝夫先生による「インターネット・スマホ利用障害と健康被害」と題した講演がありました。胸元先生は、大学での仕事の傍ら鹿児島市の増田クリニックでネット依存症の若年齢の患者の治療にも従事されています。一度ネット依存症になると抜け出すことは難しく、治療を途中で諦める事例が非常に多いそうです。ネット依存症に陥る前に、ご家庭でのお子様のネット・ゲームの使い方の見届けやルールづくりを再度話し合っていたり、ご協力をお願いします。

《講演内容から》

- ネット依存症になる前に予防することが最も大事である。
- 利用時間が週30時間を超えると、依存症の徴候である。
- 受診者の61%が途中で治療を諦め、5回以下の通院に終わっている。
- 1年間治療を継続できると、9割の患者が改善する。
- 使用時間と使用ルールを家庭でしっかり決める。
- 睡眠は子どもの脳の発達の時間であり、脳の働きを守る。



多くのみなさんにありがとうございます

日頃より学校の教育活動を支えてくださる方々がたくさんいらっしゃいます。心より感謝申し上げます。いつもありがとうございます。

自分の凧ができたよ

1月11日(土)4年生が、地域の方々のご協力をいただきながら、凧作りを行いました。竹ひごと障子紙を使っただイヤ凧を作りました。竹ひごを切ったり中心で結んだりすることが難しく手伝ってもらう子が多かったようです。全員立派な凧ができあがりました。



税の大切さを学びました

1月15日(水)社会科で税の仕組みを学習している6年生を対象に市役所税務課の方を講師に招いて租税教室が行われました。税金の種類や税金の大切さについて学ぶことができました。



楽しかった～！ぐりぐら会

2月3日(月)第2回目のぐりぐら会が行われました。今回のテーマは「節分」。「おにとふくのかみ」の紙芝居や「赤鬼と青鬼のタンゴ」の人形劇を静かに見聞きたり、「鬼のパンツ」を一緒に元気よく踊ったりして楽しい時間となりました。



海外協力隊OB講話

1月28日(火)5・6年生を対象に青年海外協力隊としてコスタリカに派遣された経験のある塚田さんを講師に招いて、講話をしていただきました。文化の違いや夢に向かって頑張ることの大切さについて学ぶことができました。将来、海外協力隊として活躍する子もいるかもしれませんね。



阿久根の未来は明るい～先輩に学ぶ～

1月23日(木)キャリア教育の学習の講師として、牟田PTA会長に阿久根のよさと阿久根への貢献について5年生に熱く語っていただきました。この学びから、阿久根のために活躍する子どもたちがたくさん育ってくれることと期待しています。



<主な行事予定>

2月

- 14日(金) 授業参観⑤・家庭教育学級閉級式
学校保健委員会・PTA評議員会
- 19日(水) B校時
- 20日(木) スクールカウンセラー来校
PTA交通指導
- 21日(金) B校時
- 23日(日) 天皇誕生日 折多校区バレー大会
- 24日(月) 振替休日

ドキドキ・わくわく新1年生体験入学

1月31日(金)新1年生の体験入学・入学説明会が行われました。小学校では一番小さい1年生が代表で、新入生をお迎えしました。手作りのメダルやバックをプレゼントして喜んでもらいました。新入生のみなさん、4月に入学してきてくれるのをみんなて心待ちにしています。



市道徳教育研修会

2月4日(火)市道徳教育研修会が本校で行われ、たくさんの先生方がいらっしゃって研修を行いました。多くの先生方に参観されていてもいつも通りの元気な1年生。自分の意見をしっかり発表できました。



- 2日(日) PTA愛校作業
- 3日(月) 卒業式練習①
- 4日(火) ぐりぐら会6年
- 5日(水) 十歳を祝う会4年⑤
特別支援学級卒業と修了を祝う会⑤
学級PTA PTA役員会
- 7日(金) 卒業式練習①
- 8日(土) 土曜授業日 発表集会6年
- 11日(火) 6年生を送る会②
- 12日(水) 体育館開放停止(~4/7)
- 13日(木) 卒業式予行②③
- 17日(月) 卒業式練習①
- 19日(水) 卒業式会場準備⑤⑥PTA交通指導
- 20日(木) 春分の日
- 24日(月) 第78回卒業式
- 25日(火) 修了式・辞任式
- 26日(水) PTA監査
- 28日(金) PTA送別会

3月

※火・木はA校時、月・水・金はB校時になります。
下校時刻をご確認ください。

